NETATMO Mismo hogar, más inteligente

Las Cámaras Inteligentes Netatmo, ahora compatibles con Amazon Alexa



Madrid, 6 de septiembre de 2019. Netatmo, líder del hogar inteligente, anuncia hoy la compatibilidad de sus Cámaras Interiores y Exteriores Inteligentes con Amazon Alexa, brindando a los usuarios una manera fácil de controlar y proteger sus hogares.

Ahora los usuarios de las Cámaras Inteligentes Netatmo pueden ver lo que ocurre en su casa mediante un simple comando de voz. Gracias a una actualización automática del *software*, las Cámaras pasarán a ser compatibles con Amazon Alexa. Esta actualización podrá instalarse en todas las Cámaras Interiores y Exteriores Inteligentes Netatmo, incluidas las ya comercializadas.

Las Cámaras Inteligentes Netatmo permiten al usuario no perder detalle de lo que ocurre en su casa a través de su *smartphone*, tableta u ordenador, incluso a miles de kilómetros de distancia, y le envían una alerta en tiempo real con notificaciones específicas. Gracias a su Inteligencia Artificial, distinguen entre un suceso importante y uno irrelevante. La Cámara Exterior Inteligente Netatmo puede diferenciar entre una persona, un animal o un vehículo, mientras que la Cámara Interior cuenta con una funcionalidad de reconocimiento facial. Así, detectan las situaciones inusuales y las notifican inmediatamente al usuario.

Amazon Alexa aporta a los clientes una manera sencilla de controlar y proteger sus hogares

Los usuarios de las Cámaras Inteligentes Netatmo pueden ahora conectar sus dispositivos a Alexa mediante control de voz, para que les enseñe en tiempo real lo que sucede en su casa. Le dan una sencilla instrucción («Alexa, enseñame el jardín» o «Alexa, enseñame la entrada de la casa») y ven lo que sucede en su hogar en su Echo Spot o

Echo Show. También pueden encender o apagar el foco de la Cámara Exterior Inteligente con la voz («Alexa, enciende la luz del jardín»).

Disponibilidad y precio

Desde hoy mismo, nuestros clientes pueden conectar tanto la Cámara Interior como la Cámara Exterior Inteligentes con Alexa, habilitando la skill de Netatmo para Amazon Alexa.

Esta integración se suma a la de la Estación Meteorológica Inteligente Netatmo, el Termostato Inteligente Netatmo y las Válvulas Inteligentes para Radiador Netatmo, todos ellos ya compatibles con Amazon Alexa.

La <u>Cámara Interior Inteligente</u> de Netatmo tiene un coste de 199.99€ y la <u>Cámara Exterior Inteligente</u> de Netatmo se vende por 299.99€. Los productos están disponibles en <u>www.netatmo.com</u> y en Amazon, Leroy Merlin, Worten.es, ECI, MediaMarkt y Macnificos.

La aplicación de seguridad de Netatmo es totalmente gratuita. Es compatible con iPhones con iOS 9 y teléfonos Android con versión 4.3 y superior. La aplicación de Seguridad Netatmo controla la Cámara Exterior inteligente y la Cámara Interior Inteligente. La aplicación web de seguridad también está disponible para PC y Mac.

Acerca de Netatmo

Netatmo es una empresa líder de hogares inteligentes que crea soluciones inteligentes simples para un hogar más seguro y cómodo. La ambición de la compañía es llevar la tecnología útil al lugar más íntimo que se posee. Para lograr este objetivo, Netatmo cumple cuatro compromisos que encarnan el ADN de la empresa:

- Diseño duradero: no hay obsolescencia planificada.
- Privacidad en su núcleo: desde la fase de creación, nos aseguramos de garantizar la protección de datos.
- Útil y fiable: nuestros productos hacen la vida más fácil.
- Notificaciones bien pensadas: notificamos solo cuando es importante.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece dispositivos y accesorios para satisfacer las principales demandas de la industria de hogares inteligentes. La compañía ofrece diferentes soluciones para automatizar el hogar y hacer la vida más fácil, desde su primer producto en 2012 hasta hoy. Además de su gama de productos principal, Netatmo colabora con líderes industriales clave en su programa "con Netatmo" para ampliar su alcance y continuar creciendo estratégicamente con soluciones integradas inteligentes que se ajustan a la infraestructura de los hogares. Gracias a esta estrategia, Netatmo puede brindar experiencias domésticas más simples, sencillas y mejores. En noviembre de 2018, Netatmo se unió al Grupo Legrand, el especialista global en infraestructuras eléctricas y digitales para edificios.

Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

Villarrazo Madrid
Claudia Ortiz-Tallo
+34 91 446 08 62
claudia@villarrazo.com